

Es werden einige Fragen gestellt, die nicht beantwortet werden können, zumal Herr 1. Stadtrat Hillgruber nicht zugegen ist.

Zur weiteren Vorberatung sollen diese Fragen beantwortet werden:

Was hat die Entwicklung und Einführung des Kita-Portals gekostet?

Wie ist der Sachstand?

Gibt es die Möglichkeit einer Schnittstelle zum Landesportal?

Weshalb ist eine ganze Stelle für den Support erforderlich?

Die Vorlage sei zudem neu zu fassen, weil sie Fehler aufweise.

So wird in der Begründung auf 1) Bezug genommen, obwohl es im Antrag keine Ziffer 1 gibt.

Zudem könne die Berechnung der Personalkosten für 2020 nicht nachvollzogen werden, da die Stelle nur für 8 Monate geplant sei.

Abstimmungsergebnis:	Keine Abstimmung
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung